



JEAN-FRANÇOIS MICHEL
ELU PRESIDENT FFC REPARATEURS
POUR LA REGION GRAND SUD-OUEST

Monsieur MICHEL a été élu le 22 juin 2017 pour 4 ans.

Passionné depuis toujours par le métier de carrossier, Jean-François MICHEL reprend en 1999 l'entreprise familiale à IDRON, dans le Béarn.

Pour lui le syndicat est une évidence : adhérent depuis l'âge de 20 ans, il est élu président du Béarn en 2009.

Jean-François MICHEL est un président de conviction, qui aime la responsabilité et mesure l'importance de sa mission pour la défense des valeurs du métier de carrossier.

Sa priorité sera d'ouvrir le débat sur les difficultés du quotidien qui minent et complexifient les activités, en étant à l'écoute des chefs d'entreprises pour y apporter des solutions efficaces.

Entouré par des élus convaincus et dynamiques, fier d'un bureau où la parité s'installe, il salue l'engagement de ses consœurs, Répar'Actrices.

Jean-François MICHEL désire une grande ouverture du dialogue avec ses adhérents. Il compte sur l'engagement et l'investissement de chacun

pour mettre un frein par exemple, aux expertises bâclées par des

psycho-rigides-de-la-malette-de-chiffrage ! Son désir ultime : travailler au

juste prix, mal nécessaire pour prétendre pérenniser un savoir-faire et répondre aux exigences de demain.

PB.



Fédération Française de Carrosserie
Industrielle et Services

Réparateurs

DUREE DU MANDAT
2017-2021

1 COMITE DIRECTEUR
12 ELUS
DONT 3 FEMMES

1 REUNION
BIMESTRIELLE

1 SECRETARIAT
REGIONAL

CHAMBRE SYNDICALE
DE LA CARROSSERIE GSO

161 rue Guillaume Leblanc
33000 BORDEAUX